



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

11 de julio de 2024

RESUMEN EJECUTIVO
Coordinación de Comunicación Social



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

INFORMACIÓN CONGRESO

“Si hay voluntad”, se autorizará este viernes el financiamiento solicitado por el Ejecutivo

<https://postdata.news/si-hay-voluntad-se-autorizara-este-viernes-el-financiamiento-solicitado-por-el-ejecutivo/>

<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/75-legislatura-revisa-como-y-en-que-se-usan-los-recursos-autorizados-al-estado/>

El presidente de la Comisión de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública en el Congreso de Michoacán, Marco Polo Aguirre Chávez previó que se autoricen este mismo viernes 12 de julio las tres solicitudes de financiamiento que hizo el gobierno de Michoacán por 1 mil 700 millones de pesos para el Ejecutivo y 4 mil 536 millones para los próximos ayuntamientos. En entrevista, informó que los documentos se entregaron a la Mesa Directiva desde el pasado viernes 5 de julio y este lunes 8 se turnaron a las comisiones de Presupuesto y Hacienda, por lo que el dictamen podría llevarse ante el pleno el viernes, aunque el periodo ordinario de sesiones concluye el 15 de julio, así que podría postergarse hasta esa fecha o incluso convocar a un periodo extraordinario para aprobarlo. Consideró que es un tema “que puede transitar”, ya que el gobierno estatal se “ha ganado la confianza del Congreso”, por lo que “si hay voluntad” y no se politiza el tema transitará en corto plazo.

Atiza debate en Congreso petición financiera de GobMich por 6.2 mmdp

<https://www.quadratin.com.mx/politica/atiza-debate-en-congreso-peticion-financiera-de-gobmich-por-6-2-mmdp/>

El gobierno de Michoacán ha solicitado acceder a compromisos financieros por 6 mil 237 millones 192 mil 038.49 pesos para los próximos tres años, abre un nuevo debate en el Congreso del Estado. La controversia surge entre quienes niegan que se trate de una deuda, y otros que afirman lo contrario, máxime que la premura con que se le dio trámite genera suspicacias, porque la iniciativa llegó directamente de Presidencia a comisiones, sin pasar por el Pleno. En entrevista con Quadratín, la diputada del PRI, Adriana Hernández Iñiguez, señaló que la iniciativa pasó demasiado rápido a las comisiones, por lo que actualmente la mayoría de los diputados no conocen las propuestas de la Secretaría de Finanzas y Administración (SFA).

Diez nombramientos de magistrados y consejeros heredará la 75 Legislatura

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/diez-nombramientos-de-magistrados-y-consejeros-heredara-la-75-legislatura-12219531.html>

Alrededor de diez nombramientos son los que tiene pendiente de designar el Congreso del Estado, tanto en el Sistema Estatal Anticorrupción, en la Auditoría Superior de Michoacán (ASM), el Tribunal de Justicia Administrativa (TJAM), así como en la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH). Los integrantes de la 75 Legislatura de Michoacán, este viernes tendrán dos sesiones, una ordinaria y la otra extraordinaria para ser la última en la que estarán los diputados locales, ya que el lunes 15 de julio los legisladores concluirán el tercer periodo de sesiones de ese Poder del estado para dar paso a la 76 Legislatura que tomará protesta el 15 de septiembre. El diputado local y reelecto para la 76 Legislatura del estado, Marco Polo Aguirre Chávez informó que en el caso de la Comisión que preside en el Congreso de Programación, Presupuesto y Cuenta Pública el único asunto pendiente es la elaboración del dictamen sobre la solicitud de contratación de financiamiento que hizo el



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

gobierno del estado por el orden de los seis mil 236 millones de pesos para obra pública, mismo que consideró estará siendo presentado el viernes ante el Pleno del Legislativo.

Grupos ajenos podrían infiltrarse en las kuarichas sino se revisa la operatividad: Diputado

<https://postdata.news/grupos-ajenos-podrian-infiltrarse-en-las-kuarichas-sino-se-revisa-la-operatividad-diputado/>

Por una revisión a profundidad sobre si está cumpliendo el reglamento del artículo 104 de la Ley de Seguridad Pública que regula a las kuarichas o guardias comunitarias, se pronunció el diputado local, del PAN, Hugo Anaya Ávila, integrante de la comisión de Seguridad en el Congreso de Michoacán, ante el riesgo de que se infiltren otros grupos. A más de dos años de la aprobación de las reformas a la ley y más de 9 meses de publicarse en el Periódico Oficial del estado la reglamentación de las rondas comunitarias, que en teoría debe seguir los criterios, procedimientos y lineamientos del Sistema Nacional y Estatal de Seguridad Pública, que contemplan el control de confianza, la evaluación y la capacitación, el legislador mencionó que es fundamental revisar a profundidad si el reglamento cumple con el fin de regular a estas agrupaciones.

Resulta vergonzoso medrar con los despojos de un gran proyecto político nacional: Julieta Gallardos

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/resulta-vergonzoso-medrar-con-los-despojos-de-un-gran-proyecto-politico-nacional-julieta-gallardos/>

Resulta vergonzoso medrar con los despojos de un gran proyecto político nacional, lo que evidencia el profundo desinterés para que el Partido de la Revolución Democrática tenga alguna posibilidad real de retomar camino, lamentó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante del Grupo Parlamentario del PRD en el Congreso del Estado. Militante fundadora del partido del sol azteca, Julieta Gallardo, refirió que es claro que no existe intención de fortalecer al PRD como una opción política de cara a la sociedad, sustentado en principios y un proyecto que atienda el interés común, es decir, no existe convicción para dar cauce a las razones primigenias que posibilitaron la existencia perredista por más de tres décadas.

Iniciativa para despenalizar el aborto en Michoacán va en 2024: Fabiola Alanís

<https://www.contramuro.com/despenalizacion-aborto-michoacan-fabiola-alanis/>

La iniciativa para despenalizar el aborto en Michoacán, se presentará ante la próxima legislatura este mismo año, aseguró la diputada local electa, Fabiola Alanís Sámano. La próxima legisladora, argumentó que esta vez sí será efectiva la iniciativa y se pretende que no se quede en la congeladora, tal como ha pasado con las al menos cinco iniciativas para reformar tanto la Ley de Salud, como el Código Penal de Michoacán, con el fin de despenalizar el aborto. “Es un hecho que se presenta en este 2024, junto con un paquete de reformas que ya hemos preparado varias legisladoras y que tienen que ver con la despenalización del aborto, el sistema de cuidados, la autonomía económica de las mujeres y otros más que, de manera integral se complementan.”

Acusan a presidenta del Congreso local de retrasar consultas para Ley de Educación

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/acusan-a-presidenta-del-congreso-local-de-retrasar-consultas-para-ley-de-educacion-12220557.html>

La diputada del Partido del Trabajo (PT), Belinda Hurtado Marín, responsabilizó a la presidenta del Congreso del estado, Laura Ivonne Pantoja Abascal de retrasar las consultas



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

para la Ley de Educación a los grupos de afromexicanos, personas con discapacidad e indígenas, ya que hasta el momento no hay ninguna autorización a fin de que se cumpla la 75 Legislatura con el mandato de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN). En entrevista con El Sol de Morelia, la también presidenta de la Comisión de Educación, expuso que en la pasada presidencia del Congreso se había avanzado en cuanto a la designación de un plan de trabajo y de fechas para llevar a cabo las consultas a través de una Consultora que sería contratada por el Legislativo, ya que fueron aprobados cerca de diez millones de pesos para el mandato de la SCJN.

INFORMACIÓN POLÍTICA

Se reúne Mónica Valdez con integrantes del próximo cabildo en Zacapu

<https://www.quadratin.com.mx/politica/se-reune-monica-valdez-con-integrantes-del-proximo-cabildo-en-zacapu/>

En Zacapu se escribirá una nueva historia con la cuarta transformación será posible el desarrollo, y desde los primeros días de la nueva administración municipal, las y los zacapenses podrán ser parte de este gran cambio, afirmó la presidenta municipal electa Mónica Valdez Pulido. En comunicado de prensa, con las mujeres se cambiará la historia de Zacapu, en donde se trabajará por un municipio libre y con desarrollo para todas y todos.

Luisa María Alcalde con experiencia y trabajo para dirigir Morena nacional: JC Barragán

<https://moreliactiva.com/luisa-maria-alcalde-con-experiencia-y-trabajo-para-dirigir-morena-nacional-jc-barragan/>

<https://primeraplana.mx/archivos/1000741>

Para el diputado de Morena, Juan Carlos Barragán Vélez, la actual secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, sería el perfil que daría continuidad al origen del movimiento Obradorista. Para Barragán, Luisa María, cuenta con la experiencia y trabajo en Morena para encabezar la dirigencia nacional del partido que actualmente gobierna 24 de los 32 estados del país. “En Morena es tiempo de las mujeres, por lo que estoy seguro que de ser líder nacional del movimiento hará un extraordinario trabajo, pues la podemos considerar la heredera del Obradorismo en el país”, mencionó.

Ernesto Núñez califica como un gran acierto la aplicación de Ceneval para Escuelas Normales

<https://metapolitica.news/2024/07/10/ernesto-nunez-califica-como-un-gran-acierto-la-aplicacion-de-ceneval-para-escuelas-normales/>

Como un gran paso en la transformación educativa de Michoacán, calificó el diputado federal electo, Ernesto Núñez Aguilar, la aplicación del examen Ceneval de ingreso a las Escuelas Normales del Estado. Para el legislador electo por la coalición PVEM, Morena y PT la implementación por tercer año consecutivo de una prueba de conocimientos como instrumento de ingreso a las instituciones formadoras de maestras y maestros, ha sido uno de los grandes aciertos del Gobierno de Michoacán que encabeza Alfredo Ramírez Bedolla.

Elección de jueces, magistrados y ministros, es inamovible en Reforma al Poder Judicial: Mary Carmen Bernal



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

<https://metapolitica.news/2024/07/10/eleccion-de-jueces-magistrados-y-ministros-es-inamovible-en-reforma-al-poder-judicial-mary-carmen-bernal/>

Le elección de ministros, magistrados y jueces, contemplados en la Reforma al Poder Judicial, es un aspecto inamovible dentro de la propuesta, pero sí debe haber principios de elegibilidad que garanticen que quienes vayan a ser electos sean los idóneos para estas posiciones, remarcó Mary Carmen Bernal Martínez, diputada federal por el distrito de Zitácuaro. La legisladora, quien es Integrante de la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, refirió que también frente a esta reforma se ha generado cierta incertidumbre en la base trabajadora del Poder Judicial, quienes no deben estar preocupados por esta reforma, porque no trastoca sus derechos, sino que por el contrario, se les garantizan.

Si Alfonso Martínez tiene aspiraciones a la gubernatura, necesitará al PRI: Guillermo Valencia

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/politica-michoacan/si-alfonso-martinez-tiene-aspiraciones-a-la-gubernatura-necesitara-al-pri-guillermo-valencia/>

Guillermo Valencia Reyes, dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en Michoacán, no descartó la posibilidad de generar alianzas con el Partido Acción Nacional (PAN) rumbo a las elecciones del 2027. Pese a los “encontronazos” y acusaciones de los últimos días, el dirigente tricolor invitó al presidente municipal (y posible aspirante a la gubernatura) Alfonso Martínez Alcázar a reflexionar sobre la determinación de no construir con el PRI liderado por lo que han llamado el grupo de los Valencia, “pues si el alcalde de Morelia tiene aspiraciones a la gubernatura necesitará el apoyo del partido del tricolor”, aseguró Valencia Reyes.

Impulsará Raúl Morón en el Senado consolidación de nuevo modelo educativo

<https://moreliactiva.com/impulsara-raul-moron-en-el-senado-consolidacion-de-nuevo-modelo-educativo/>

<https://metapolitica.news/2024/07/10/impulsara-raul-moron-en-el-senado-consolidacion-de-nuevo-modelo-educativo/>

<https://indiciomich.com/impulsara-raul-moron-en-el-senado-consolidacion-de-nuevo-modelo-educativo/>

El senador electo por Michoacán, Raúl Morón Orozco, se refrendó como un aliado de la educación pública de México y la entidad, al anunciar que con su agenda legislativa impulsará, con ayuda del sector, un nuevo modelo que mejore las condiciones de todos sus actores. Así lo expresó, durante su participación en la VIII Reunión Nacional de Academias del Componente de Formación Fundamental y Ampliada de la Dirección General de Educación Tecnológica Industrial (DGETI), celebrada esta mañana en Morelia.

Vamos a combatir a las lacras con la reforma al Poder Judicial: Monreal

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/mexico/politica/vamos-a-combatir-a-las-lacras-con-la-reforma-al-poder-judicial-monreal-12220190.html>

<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/anuncia-ricardo-monreal-reformas-para-el-tribunal-superior-de-justicia-en-todos-los-estados/>

<https://metapolitica.news/2024/07/10/en-reforma-judicial-todas-las-voces-son-importantes-asegura-ricardo-monreal-desde-morelia/>

<https://postdata.news/acuerda-morena-y-aliados-aprobar-en-septiembre-la-reforma-judicial-en-michoacan/>



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

<https://www.contramuro.com/eleccion-jueces-ministros-consejeros-reforma-poder-judicial-monreal/>

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/diputados-electos-impulsaran-reformas-de-amlo-y-sheinbuam/>

<https://primeraplana.mx/archivos/1000715>

El senador morenista Ricardo Monreal Ávila, asistió este miércoles a Michoacán para reunirse con diputados locales y federales para dialogar sobre la reforma al Poder Judicial con la que "se va a combatir a las lacras", afirmó. En rueda de prensa en Casa Michoacán, el funcionario comentó que el propósito con la reforma a dicho Poder es combatir la corrupción, el tráfico de influencias, el nepotismo y la compra de la justicia, ya que, acotó, cada vez están más cerrados los esquemas y las vías para acceder a la justicia.

Nadie tendría que ganar más que el gobernador; reforma judicial también va para los poderes locales: Monreal

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/nadie-tendria-que-ganar-mas-que-el-gobernador-reforma-judicial-tambien-va-para-los-poderes-locales-monreal/>

La reforma judicial, impulsada por el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, también aplicará para los poderes locales, con la elección de jueces y ministros mediante voto popular, y con facultades para que los congresos locales legislen sobre las mismas instituciones, informó esta mañana el senador de Morena, Ricardo Monreal. De visita en Morelia y en compañía del gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla, Monreal agregó que, así como se propone que nadie gane más que el Presidente de la República, se extendería a los titulares de los Ejecutivos estatales.

PAN defenderá su triunfo en Quiroga

<https://metapolitica.news/2024/07/10/pan-defendera-su-triunfo-en-quiroga/>

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/senala-pan-parcialidad-del-tribunal-electoral-por-revocacion-de-triunfo-en-quiroga-12222785.html>

<https://metapolitica.news/2024/07/09/nos-quieren-robar-el-triunfo-en-quiroga-alma-mireya/>

El dirigente del Partido Acción Nacional, Marko Cortés Mendoza, anunció que se impugnó la elección de la alcaldía en el municipio de Quiroga, Michoacán. Tras reunirse con quien fuera la candidata por la coalición PAN, PRI y PRD; Alma Mireya González Sánchez y el director jurídico del Comité Ejecutivo Nacional, Raymundo Bolaños, el líder nacional del blanquiazul aseguró que la actuación por parte Tribunal Electoral del Estado de Michoacán (TEEM) fue "parcial y sesgada" ya que se quiere arrebatar el triunfo por la mala.

Dirigente del PRD evade hablar sobre olvido financiero en comités municipales

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/mexico/politica/dirigente-del-prd-evade-hablar-sobre-olvido-financiero-en-comites-municipales-12222078.html>

El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Octavio Ocampo Córdova prefirió hacer "mutis" sobre la situación que prevalece en los comités municipales del Sol Azteca en términos financieros y de espacios dignos para los presidentes de las estructuras en los ayuntamientos. La presidenta del comité municipal del PRD en Morelia, Minerva Bautista Gómez denunció que la actual dirigencia perredista en Michoacán mantiene en el olvido a las estructuras municipales, pues son los legisladores o liderazgos los que se hacen cargo de pagar la renta de los edificios.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

La Reforma al ISSSTE beneficiará a los trabajadores de Michoacán: Bedolla

<https://indiciomich.com/la-reforma-al-issste-beneficiara-a-los-trabajadores-de-michoacan-bedolla/>

Ante la propuesta de reformar la Ley del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (ISSSTE), los trabajadores en Michoacán se verán beneficiados, apuntó el gobernador del estado, Alfredo Ramírez Bedolla. Durante la visita del senador de la república, Ricardo Monreal a Michoacán, se habló de las reformas constitucionales y la Ley del ISSSTE, donde Bedolla, argumentó que la entidad estoy tendría efecto positivos con el magisterio michoacano que están afiliados a este instituto, pero también trabajadores de educación media superior y superior.

Ramírez Bedolla no está solo; vamos a ser aliados de Michoacán: Monreal

<https://www.quadratin.com.mx/politica/ramirez-bedolla-no-esta-solo-vamos-a-ser-aliados-de-michoacan-monreal/>

<https://www.contramuro.com/alianza-michoacan-monreal-apoyo/>

<https://metapolitica.news/2024/07/10/ramirez-bedolla-no-esta-solo-vamos-a-ser-aliados-de-michoacan-monreal/>

Tras sostener una reunión de trabajo con el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y legisladoras y legisladores locales y federales michoacanos electos de la alianza, en conferencia de prensa el senador Ricardo Monreal, señaló que serán aliados de Michoacán en la Cámara de Diputados. De acuerdo con un comunicado de prensa, reiteró que el gobernador no está solo, sino que tiene un buen equipo y las diputadas y diputados serán aliados del estado, esto, luego de calificar como bueno el desempeño del mandatario, a quien dijo, quiere mucho la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

Entregan uniformes y equipamiento para rondas comunitarias de pueblos indígenas de Michoacán

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/entregan-uniformes-y-equipamiento-para-rondas-comunitarias-de-pueblos-indigenas-de-michoacan/>

Autoridades del Gobierno de Michoacán entregaron uniformes a 16 *kuarichas*, rondas comunitarias de seguridad, de los pueblos indígenas y reiteraron su apoyo hacia los autogobiernos. El pasado miércoles, el secretario de Gobierno, Carlos Torres Piña, y el secretario de Seguridad Pública, Juan Carlos Oseguera Cortés, expresaron el respaldo permanente a las comunidades indígenas con la entrega de material de equipamiento y uniformes, así como para acompañar sus inquietudes y necesidades.

Gobierno de Michoacán sigue sin entregar armas a las kuarichas: CSI

<https://postdata.news/gobierno-de-michoacan-sigue-sin-entregar-armas-a-las-kuarichas-csi/>

El vocero del Consejo Supremo Indígena (CSI), Pavel Uliánov Macario Guzmán denunció que el gobierno estatal incumplió con el convenio firmado hace dos años, en donde la administración estatal se comprometía a cuidar las comunidades con destacamentos de seguridad en tanto la ronda se certificaba y no cumplió, así como tampoco realizó la entrega de la mayoría de las armas a las rondas. Expuso que la mayoría de las kuarichas operan sin armas, mientras algunas se encuentran realizando el trámite para la entrega y otras las gestionaron de manera directa ante la Secretaría de la Defensa Nacional (SEDENA).

Inteligencia artificial debe garantizar privacidad y no discriminar: Inai



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

<https://www.quadratin.com.mx/sucesos/inteligencia-artificial-debe-garantizar-privacidad-y-no-discriminar-inai/>

La inteligencia artificial debe garantizar el manejo adecuado de los datos personales y que sus algoritmos no discriminen a nadie, afirmó Josefina Román Vergara, Comisionada del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI), en la inauguración de la Ruta de la Privacidad en el estado de Coahuila. De acuerdo con un comunicado de prensa, la inteligencia artificial es una tecnología que ejecuta operaciones comparables a las que realiza la mente humana, como el aprendizaje o el razonamiento lógico.

Buscará Seimujer reestructura del Observatorio de Participación Política de las Mujeres

<https://mimorelia.com/noticias/michoacan/buscar%C3%A1-seimujer-reestructura-del-observatorio-de-participaci%C3%B3n-pol%C3%ADtica-de-las-mujeres>

Entre agosto y septiembre la Secretaría de Igualdad Sustantiva y Desarrollo de las Mujeres Michoacanas (Seimujer) planteará la reestructuración del Observatorio de Participación Política de las Mujeres (OPPM) para dar un sentido más ciudadano y menos institucional. En entrevista, la titular de la dependencia, Alejandra Anguiano González, reconoció que la estructura actual del OPPM no permite a las instituciones que lo encabezan ser "juez y parte" especialmente dentro de un proceso electoral.

ArcelorMittal acusa extorsión de sindicato minero, que rechaza ofrecimientos para terminar la huelga

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/afectaciones/arcelormittal-acusa-extorsion-de-sindicato-minero-que-rechaza-ofrecimientos-para-terminar-la-huelga/>

A 47 días de la toma de las instalaciones de la empresa ArcelorMittal en este municipio sigue la "huelga de hechos" (declarada ilegal por un tribunal) que estallaron los socios de la Sección 271 del Sindicato Minero en demanda de mejores condiciones de seguridad y un mejor reparto de las utilidades. "Nos causa enorme sorpresa que los trabajadores y su sindicato permanezcan en la intención de mantener secuestradas las instalaciones y poner en riesgo su Contrato Colectivo de Trabajo, así como la fuente laboral".

Clausuran pozos y tomas ilegales de agua en el Lago de Pátzcuaro

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/ecologia/clausuran-pozos-y-tomas-ilegales-de-agua-en-el-lago-de-patzcuaro-12224106.html>

Al menos cuatro pozos y dos tomas de agua ilegal fueron clausurados en la ribera del Lago de Pátzcuaro que usaban para regar cultivos de aguacate, informó el presidente municipal Julio Alberto Arreola Vázquez. En encuentro con medios de comunicación, el alcalde precisó que tras el operativo de vigilancia que se mantiene en la cuenca se detectaron estos casos de "huachicoleo", de los cuales dos ya se presentaron las denuncias ante las instancias correspondientes.

Siembra de nubes "no es mucho lo que contamina": CEAC

<https://www.contramuro.com/siembra-de-nubes-michoacan-bajo-impacto/>

"No es mucho lo que contamina" y "no creo que cause daño", son algunas de las expresiones de Roberto Arias Garduño, titular de la Comisión Estatal de Agua y Gestión de Cuencas (CEAC) al ser cuestionado sobre las afectaciones de la siembra de nubes en



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

Michoacán. Cabe apuntar que el Gobierno del Estado ha venido realizando vuelos para estimular las nubes con la dispersión de yoduro de plata, a fin de lograr precipitaciones.

Gobiernos Estatal Y Federal Dan La Espalda A Fundación ‘Homero Gómez’ Para Reforestar Bosque De La Monarca

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/gobiernos-estatal-y-federal-dan-la-espalda-a-fundacion-homero-gomez-para-reforestar-bosque-de-la-monarca/>
<https://www.quadratin.com.mx/principal/legado-del-guardian-continua-anuncian-reforestacion-en-santuario-monarca/>

Ejidatarios y ambientalistas de la zona oriente de Michoacán, denunciaron que tanto el gobierno estatal como el federal, les han dado la espalda y no apoyarán con ni un solo árbol de oyamel o pino para la reforestación anual, que está a tres días de arrancar. La fundación «Homero Gómez, El Guardián» se siente traicionada por las autoridades, quienes inicialmente prometieron 10 millones de plantas para la temporada de lluvias 2024.

Pátzcuaro, listo para Cantoya Fest

<https://primeraplana.mx/archivos/1000736>

Más de tres mil globos de pequeño formato y alrededor de 200 de gran formato se elevarán con motivo del Cantoya Fest Pátzcuaro 2024, a celebrarse del 26 a 28 de julio. En este encuentro, se espera la participación de más de 100 globeros artesanales procedentes de Michoacán y otros estados, así como oferentes de piezas destinadas a las elevaciones masivas.

#Michoacán TJAM Y CEDH Suman Esfuerzos Por La Garantía Efectiva De Los Derechos Humanos

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/michoacan-tjam-y-cedh-suman-esfuerzos-por-la-garantia-efectiva-de-los-derechos-humanos/>

En favor de la defensa y protección de los derechos fundamentales de la ciudadanía, el Tribunal de Justicia Administrativa de Michoacán (TJAM) y la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) han sumado esfuerzos hoy, con acciones de capacitación. Dirigidas por la jueza Araceli Pineda Salazar, el defensor Miguel Antonio Polina Torres y la secretaria de Estudio y Cuenta, Monserrat Ambrosio Mondragón, las capacitaciones estuvieron dirigidas a las y los visitantes regionales de la Comisión.

Costará 2 mil 800 pesos el curso de verano 2024 en el Zoo de Morelia

<https://www.quadratin.com.mx/principal/costara-2-mil-800-pesos-el-curso-de-verano-2024-en-el-zoo-de-morelia/>

La Dirección del Parque Zoológico de Morelia Benito Juárez llevará a cabo dos cursos de verano: uno tradicional, realizado desde hace varios años con un costo de 2 mil 800 pesos, y otro en el Parque Infantil 150, que costará 2 mil 300. En entrevista con Quadratín, Felipe Flores Guerra, responsable del área educativa del Zoológico de Morelia, precisó que los cursos de verano iniciarán el 29 de julio y terminarán el 16 de agosto, con un horario de 9 a 14 horas de lunes a viernes.

INFORMACIÓN DE MORELIA

Transporte exclusivo para mujeres en Morelia está en pausa: Immujeris



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

<https://mimorelia.com/noticias/morelia/transporte-exclusivo-para-mujeres-en-morelia-est%C3%A1-en-pausa-immujeris>
<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/desde-hace-4-meses-unidad-exclusiva-para-mujeres-no-opera-en-morelia/>
<https://postdata.news/transporte-exclusivo-para-mujeres-en-morelia-se-retomara-con-mas-unidades/>
<https://primeraplana.mx/archivos/1000719>

La estrategia de transporte exclusivo para mujeres está en pausa desde hace cuatro meses, confirmó la directora del Instituto de la Mujer Moreliana para la Igualdad Sustantiva, Nuria Gabriela Hernández Abarca. “Ahorita está parada, hay vacaciones, lo vamos a retomar con los transportistas, estamos en pláticas; es un tema que no vamos a soltar, sobre todo porque sí estamos convencidas por los propios testimonios de las mujeres y de sus mamás que necesitamos ese transporte”.

Coloca ayuntamiento de Morelia nuevas luminarias en salida a Mil Cumbres

<https://postdata.news/coloca-ayuntamiento-de-morelia-nuevas-luminarias-en-salida-a-mil-cumbres/>
<https://www.changoonga.com/2024/07/10/se-hizo-la-luz-coloca-ayto-de-morelia-luminarias-en-salida-a-mil-cumbres/>

El Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, supervisó la colocación de luminarias que fueron instaladas por el Gobierno a su cargo en la salida a Mil Cumbres, brindando así más seguridad a miles de morelianas y morelianos que transitan diariamente por esta importante vía que conecta el Oriente de la capital. Durante un recorrido de trabajo, el Alcalde destacó la importancia de esta acción, ya que responde a una necesidad de la ciudadanía en el sentido de que las condiciones de dicha vialidad eran inseguras para las y los peatones y automovilistas.

Violencia familiar aumenta durante vacaciones de verano: IMMujerIS

<https://postdata.news/violencia-familiar-aumenta-durante-vacaciones-de-verano-immujeris/>

El Instituto de la Mujer Moreliana e Igualdad Sustantiva del Ayuntamiento (IMMujerIS) atiende al mes un promedio de 400 casos de mujeres víctimas de violencia, pero durante el verano aumentan las agresiones al interior de la familia, expuso Nuria Gabriela Hernández Abarca, directora de esta dependencia de cara al inicio del presente periodo vacacional. El verano pasado, recordó, aumentó en 10 por ciento, un fenómeno que se explicaría, principalmente, por el hacinamiento en los hogares, donde pasan la mayor parte del tiempo los niños que no tienen clases.

Conoce a los 11 ganadores del Presupuesto Participativo 2024

<https://primeraplana.mx/archivos/1000672>
<https://moreliactiva.com/anuncian-proyectos-ganadores-del-concurso-de-presupuesto-participativo/>
<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/conoce-los-11-proyectos-ganadores-del-presupuesto-participativo-2024/>
<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/anuncian-proyectos-ganadores-para-morelia-40-mil-votaron-por-central-de-abasto-xangari/>

Son dos mil 926 votos, el proyecto para la construcción de un tanque elevado en el fraccionamiento La Alubia fue el proyecto más votado, dentro de la iniciativa



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

de Presupuesto Participativo 2024, en Morelia. A través de un comunicado de prensa, el Ayuntamiento de Morelia dio a conocer a los 11 proyectos ganadores del proceso de votación del Presupuesto Participativo 2024, los que podrán acceder para su concreción a hasta dos millones de pesos, de una bolsa de 21 millones de pesos.

Hay en Morelia 180 puntos naranja, espacios seguros para mujeres

<https://www.quadratin.com.mx/principal/hay-en-morelia-180-puntos-naranja-espacios-seguros-para-mujeres/>

<https://mimorelia.com/noticias/michoacan/reforzar%C3%A1-immujeris-puntos-naranjas-en-antros-y-bares-con-ayuda-de-ciudadanos>

<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/morelia-cuenta-con-180-puntos-naranja-para-la-atencion-puntual-de-las-mujeres-en-situacion-de-riesgo/>

Morelia dispone actualmente de 180 sitios que operan como Puntos Naranja, espacios seguros para mujeres en riesgo inminente o que sufren violencia de género, señaló Nuria Gabriela Hernández Abarca, directora del Instituto de la Mujer para la Igualdad Sustantiva (Imujeris). En entrevista colectiva, Hernández Abarca expresó que no todos los Puntos Naranja están debidamente señalizados e incluidos en el listado con que cuenta el Imujeris.

Captan ríos y drenes en Morelia 70% de agua tras lluvia del martes

<https://www.quadratin.com.mx/principal/captan-rios-y-drenes-en-morelia-70-de-agua-tras-lluvia-del-martes/>

Ríos y drenes en Morelia registraron niveles de captación de agua de hasta el 70 por ciento, tras las lluvias observadas el pasado martes, de acuerdo con la Coordinación de Protección Civil y Bomberos municipal. Detalló que las lluvias reportadas el pasado martes, con intensidad media en la zona sur y fuerte en la zona norte, dejaron el río Grande con un nivel de entre el 50 por ciento, en su cruce con la avenida Michoacán, y el 70 por ciento, a la altura del anillo periférico.

Comerciantes afectados por incendio en el Independencia reanudan actividades

<https://primeraplana.mx/archivos/1000660>

Tras el incendio reportado en el exterior del mercado Independencia, la madrugada del pasado lunes, los comerciantes damnificados comenzaron a instalarse en sus sitios habituales de trabajo. El director de Mercados, Marco Garibay González, señaló que el lunes por la noche se entregó el área, luego de las diligencias de la Fiscalía General del Estado (FGE), las revisiones por parte de Protección Civil, y la limpieza de los escombros por la Secretaría de Servicios Públicos.

Tumba sequía hortalizas de Morelia; precios por las nubes

<https://primeraplana.mx/archivos/1000661>

La sequía dejó serios estragos para los productores de hortalizas. Se perdió más del 50% de la cosecha, lo que llevó a elevar los precios. José Chávez Vázquez, productor de hortalizas, narra las dificultades que enfrenta debido a la escasez de agua. “La verdad estuvo muy difícil, más que nada por el tema del agua.

Retira Ayuntamiento toneladas de residuos sólidos de ríos y avenidas

<https://moreliactiva.com/retira-ayuntamiento-toneladas-de-residuos-solidos-de-rios-y-avenidas/>

<https://postdata.news/retira-ayuntamiento-toneladas-de-residuos-solidos-de-rios-y-avenidas/>



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/retira-ayuntamiento-toneladas-de-residuos-solidos-de-rios-y-avenidas/>
<https://primeraplana.mx/archivos/1000733>

El Ayuntamiento de Morelia que encabeza el Presidente Municipal, Alfonso Martínez Alcázar, continúa con las jornadas preventivas y de limpieza de ríos y drenes para evitar desbordamientos que pueda generar una crisis, señaló el Secretario de Servicios Públicos Municipales, Netzahualcóyotl Vázquez Vargas. Como se recordará, la lluvia que se presentó este martes, entre las 6 y 7 de la tarde, acumuló -en tan solo 40 minutos- más agua que la registrada en los últimos 15 días, lo que provocó que algunas zonas de la capital presentaran incidencias.

En Morelia +50% De Inundaciones Son Por Basura En Coladeras: PC Municipal

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/en-morelia-50-de-inundaciones-son-por-basura-en-coladeras-pc-municipal/>
<https://www.contramuro.com/llama-proteccion-civil-michoacan-a-no-tirar-basura-para-prevenir-inundaciones/>
<https://metapolitica.news/2024/07/10/llama-proteccion-civil-michoacan-a-no-tirar-basura-para-prevenir-inundaciones/>

El director de Protección Civil Municipal (PC) y Bomberos de Morelia, Francisco Xavier Lara Medina, reveló que, más del 50 por ciento de las inundaciones y encharcamientos en la ciudad, son consecuencia del taponamiento de las coladeras debido a la gran cantidad de basura en las calles. El servidor público municipal, explicó que, la acumulación de ramas, papel, plástico y botellas en la vía pública, que eventualmente caen a las coladeras, es en su mayoría responsable de estos incidentes.

Revisa OOAPAS condiciones de rejillas y coladeras para evitar taponamientos por lluvias

<https://moreliactiva.com/revisa-ooapas-condiciones-de-rejillas-y-coladeras-para-evitar-taponamientos-por-lluvias/>
<https://www.contramuro.com/llama-proteccion-civil-michoacan-a-no-tirar-basura-para-prevenir-inundaciones/>

Tras la intensa precipitación ocurrida en la capital michoacana ayer martes, el personal del Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia (OOAPAS) realizó recorridos en las zonas afectadas por los encharcamientos severos para revisar las condiciones de rejillas y coladeras que ocasionaron taponamientos por basura al interior de la red de alcantarillado. Recordar que el OOAPAS realizó durante marzo y abril la limpieza del río Grande, retirando 39 mil toneladas de material azolvado, lirio y residuos en su cauce. Además, dio mantenimiento preventivo a la red pluvial y sanitaria de la ciudad, con limpieza de rejillas y desazolve con equipos hidroneumáticos.

Morelia se inunda por segundo día consecutivo

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/morelia-se-inunda-por-segundo-dia-consecutivo-12223652.html>
<https://primeraplana.mx/archivos/1000799>

Por segundo día consecutivo, diversas colonias de Morelia se inundaron, luego de la fuerte lluvia que se presentó durante la tarde de este miércoles 10 de julio sin que hasta el momento, las autoridades municipales hayan dado un reporte puntual. En redes sociales, morelianos compartieron videos e imágenes en donde se podía apreciar inundaciones en



11 de julio de 2024

zonas como Poliducto, Morelos Norte, Puerta del Sol, así como en los Itzicuaros, en donde los niveles de agua superaban las banquetas.

INFORMACIÓN DE EDUCACIÓN

Tiende puentes académicos la UMSNH con Fiscalías de Querétaro y Aguascalientes

<https://moreliactiva.com/tiende-puentes-academicos-la-umsnh-con-fiscalias-de-queretaro-y-aguascalientes/>

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/umsnh-abre-oportunidades-laborales-para-egresados-con-fiscalias-de-queretaro-y-aguascalientes/>

<https://www.quadratin.com.mx/educativas/abre-umsnh-oportunidades-con-fiscalias-de-queretaro-y-aguascalientes/>

Abrir puertas en otras entidades federativas y generar nuevas oportunidades de crecimiento personal y profesional para las y los estudiantes de la Licenciatura en Seguridad Pública y Ciencias Forenses de la Universidad Michoacana de San Nicolás de Hidalgo (UMSNH), se planteó durante una reunión virtual que sostuvo la rectora Yarabí Ávila González y representantes de las Fiscalías Generales de los estados de Michoacán, Querétaro y Aguascalientes.

Registra CEDH 14 quejas por incidencias en escuelas de Michoacán

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/registra-cedh-14-quejas-por-incidencias-en-escuelas-de-michoacan-12223553.html>

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/las-escuelas-publicas-no-pueden-condicionar-el-ingreso-de-alumnos-a-cambio-de-cuotas-anuncia-la-cedh/>

La Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) de Michoacán registró en el ciclo escolar 2023-2024 14 quejas por incidencias en escuelas del estado, afirmó el titular, Marco Antonio Tinoco Álvarez. De acuerdo al funcionario, son cinco quejas por paros debido a conflictos entre padres de familia y profesores, o entre los mismos maestros; también cuatro por problemas de infraestructura y dos más por falta de cuidados.

Cecytem Uruapan, primer plantel con un laboratorio de inteligencia artificial

<https://primeraplana.mx/archivos/1000791>

Con una inversión de más de 2 millones de pesos, el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de Michoacán (Cecytem) inauguró su laboratorio de inteligencia artificial, el cual beneficia a 150 estudiantes de tercero y primer semestre de la carrera de Programación del plantel Uruapan. El director general del Cecytem, Víctor Manuel Báez Ceja, acompañado por la directora del plantel, Laura Selene López Reyes, y autoridades municipales, destacó que es el primer y único subsistema educativo de nivel medio superior en contar con este espacio educativo.

Se manifiesta la CNTE en el Palacio Municipal de Morelia

<https://www.quadratin.com.mx/educativas/se-manifiesta-la-cnte-en-el-palacio-municipal-de-morelia/>

Integrantes de Poder de Base, de la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación (CNTE), se manifiestan en las inmediaciones del Palacio Municipal. Los



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

quejosos colocaron mantas en inmuebles aledaños al Palacio Municipal, mientras que un grupo se presentó en el interior de las oficinas, a la espera de ser atendido por las autoridades.

Alertan sobre personas que piden cuotas para inscribir en Escuelas Normales de Michoacán

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/alertan-sobre-personas-que-piden-cuotas-para-inscribir-en-escuelas-normales-de-michoacan/>

El Instituto de Educación Media Superior y Superior del Estado (Iemsyssem) reitera su reconocimiento a las y los aspirantes que resultaron seleccionados tras realizar el examen Ceneval de ingreso a las Escuelas Normales Oficiales de Michoacán, correspondiente a la convocatoria 2024. Los jóvenes que ingresarán a las nueve instituciones formadoras de docentes lo harán por mérito propio, al haber alcanzado uno de los mil 80 mejores resultados en la prueba elaborada por el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior, aplicada el pasado domingo 7 de julio a más 2 mil 400 sustentantes.

Activan sitio web para consultar planteles, becas y convocatorias de preparatorias en Michoacán

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/educacion/activan-sitio-web-para-consultar-planteles-becas-y-convocatorias-de-preparatorias-en-michoacan/>

La Secretaría de Educación del Estado (SEE) dio a conocer que en la entidad existen 415 preparatorias que pueden adaptarse a las necesidades y a los horarios de los estudiantes. La dependencia estatal señaló que algunos centros educativos ofrecen un modelo de aprendizaje dual en donde el alumno puede trabajar y estudiar, con una oferta académica de 42 carreras de bachillerato tecnológico en instituciones como el Colegio Nacional de Educación Profesional Técnica (Conalep) y el Colegio de Estudios Científicos y Tecnológicos del Estado de México (Cecytem).

INFORMACIÓN DE SALUD

SSM despliega brigadas en colonias inundadas de Morelia

<https://www.contramuro.com/brigadas-sanitarias-colonias-inundadas-morelia/>

Para proteger a la población de posibles riesgos sanitarios y enfermedades generadas por las inundaciones registradas ayer en Morelia, el Gobierno de Michoacán desplegó brigadas sanitarias en La Secretaría de Salud de Michoacán (SSM) informó que brigadistas de la Comisión Estatal para la Protección contra Riesgos Sanitarios (Coepris) verificaron viviendas, escuelas y negocios de las colonias Carlos Salazar, Las Margaritas, Primo Tapia y Apolinar Serrato Velásquez, entre otras, colonias afectadas.

IMSS Michoacán Denuncia: Urgencias Está Saturado Por 'Emergencias' Falsas

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/imss-michoacan-denuncia-urgencias-esta-saturado-por-emergencias-falsas/>

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/doble-via/salud/emergencias-no-prioritarias-saturan-servicios-de-urgencias-del-imss-12219566.html>

<https://primeraplana.mx/archivos/1000812>



11 de julio de 2024

Según datos mostrados por la Dra. Lilita Villeda Torres coordinadora de segundo nivel de atención (hospitales de la entidad) las salas de urgencias están saturadas de emergencias que llamaron sentidas, que no permiten agilizar las emergencias reales. Explicó que las urgencias sentidas, son los casos de molestias menores, como gripas, algunas diarreas, dolores crónicos y urgencias reales son aquellas en las que el paciente ponga en riesgo su vida, como infartos, daño cerebral, accidentes graves y baleados.

INFORMACIÓN DE SEGURIDAD

Se han desarticulado tres bandas delincuenciales en Morelia: Alejandro González Cussi

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/se-han-desarticulado-tres-bandas-delincuenciales-en-morelia-alejandro-gonzalez-cussi-12223192.html>

En las últimas dos semanas en la capital michoacana, se han desarticulado un total de 3 bandas delincuenciales que realizaban atracos a tiendas de conveniencia, así lo dio a conocer el comisionado de Seguridad en Morelia, Alejandro González Cussi. El funcionario municipal indicó que dichas bandas estaban enfocadas en un tema de narcomenudeo a las afueras de las referidas tiendas, por lo que además de extraer productos de las mismas, éstas sirven para que puedan distribuir sus productos al exterior.

Encuentran a hombre asesinado a balazos en la Wenceslao Victoria

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/policiaca/encuentran-a-hombre-asesinado-a-balazos-en-la-wenceslao-victoria-12219094.html>

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/hombre-es-asesinado-a-balazos-en-domicilio-de-la-wenceslao-victoria-en-morelia/>

<https://moreliactiva.com/hombre-es-asesinado-a-balazos-en-domicilio-de-la-wenceslao-victoria/>

Un hombre fue asesinado a balazos dentro de una vivienda, ubicado en la colonia Wenceslao Victoria, en las inmediaciones de la Terminal de Autobuses de Morelia. Este hecho ocurrió en las últimas horas del martes, cerca de las calles de José del Río y José Eligio Muñoz, el cual fue reportado al número de emergencias.

Disminuyó 8.7% la violencia familiar en primer semestre de 2024: FGE

<https://www.quadratin.com.mx/justicia/diminuyo-8-7-la-violencia-familiar-en-primer-semestre-de-2024-fge/>

En el primer semestre del año, en Michoacán disminuyeron el número de delitos denunciados de violencia familiar hasta en un 8.7 por ciento, de acuerdo a cifras oficiales de la Fiscalía General del Estado. En un comparativo de la dependencia entre el primer semestre del año pasado y el que terminó, la reducción, aunque poca, es sustancial, porque pasó de 775 casos a 707, cifra que son más que números, son mujeres.

#CasoMarijó Previo A La Audiencia, Amanecen Mantas En Las Tarascas Para Exigir Justicia Por El Femicidio

<https://www.changoonga.com/2024/07/10/casomarijo-previo-a-la-audiencia-amanecen-mantas-en-las-tarascas-para-exigir-justicia-por-el-femicidio/>

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/seguridad/violencia-de-genero/previo-a-tercera-audiencia-de-fallo-con-mantas-exigen-justicia-por-femicidio-de-marijo/>



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

11 de julio de 2024

La mañana de este miércoles fueron colocadas tres mantas en “Las Tarascas” de la ciudad de Morelia, en las que se exige justicia por el feminicidio de María José Medina Flores «Marijó», a unas horas de que se realice la tercera audiencia de fallo a más de 7 años de cometido el cobarde crimen. Los rótulos fueron colgados en dicha fuente localizada sobre la avenida Francisco I., Madero, en ellos se puede leer “Marijó rogó por su vida JUSTICIA”, “Soportó más de 200 golpes antes de ser asesinada, exigimos pena ejemplar” y “Marijó rogó por su vida, sentencia máxima a sus feminicidas”.

Policía Cibernética de Michoacán alerta sobre nueva modalidad de robo de cuentas de WhatsApp

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/policia-cibernetica-de-michoacan-alerta-sobre-nueva-modalidad-de-robo-de-cuentas-de-whatsapp/>

La Secretaría de Seguridad Pública (SSP), a través de la subdirección de la Unidad de la Policía Cibernética, informa sobre una nueva modalidad en robo de cuentas de la plataforma de WhatsApp, la cual se realiza mediante grupos, tanto públicos como privados. El personal especializado logró detectar una nueva manera en que los ciberdelincuentes se infiltran en estos chats, pidiéndoles a los integrantes del grupo que envíen un código de verificación para seguir perteneciendo al mismo.

Localizan sano y salvo al periodista Ricardo Rafael Rodríguez Vera tras su desaparición en Michoacán

<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/localizan-sano-y-salvo-al-periodista-ricardo-rafael-rodriguez-vera-tras-su-desaparicion-en-michoacan/>

<https://grupomarmor.com.mx/2024/07/10/localizan-sano-y-salvo-al-periodista-ricardo-rafael-rodriguez-vera-tras-su-desaparicion-en-michoacan/>

<https://moreliactiva.com/localizan-a-periodista-reportado-como-desaparecido/>

En las primeras horas de este miércoles, fue encontrado sano y salvo el periodista Ricardo Rafael Rodríguez Vera, quien había sido reportado como desaparecido el martes 9 de julio en el municipio de La Piedad, según informó Carlos Torres Piña, secretario de Gobierno de Michoacán. Tras presentar la denuncia correspondiente y con la coordinación entre la Guardia Civil y la Fiscalía General del Estado, se logró localizar al periodista. Se presume que problemas familiares fueron la causa de su desaparición.